

SOPHIE PEIRANO
REAL ESTATE

8 Pièces

300 m²

Réf. SP747

2 730 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine calme et prisé de La Roquette-sur-Siagne, à proximité des écoles, des commerces et des axes autoroutiers, cette charmante villa provençale rénovée de 300 m² offre une vue sur la mer. La villa se compose d'un vaste séjour, d'une cuisine, ainsi que de 5 chambres, dont 4 avec salles de bains. Elle est implantée sur un terrain de 2 500 m², agrémenté d'un pool house équipé, d'une piscine. Un double garage, une salle de sport et une cave complète ce bien.

Located in a quiet and sought-after domain in La Roquette-sur-Siagne, close to schools, shops, and major highways, this charming renovated Provençal villa of 300 sqm offers a sea view. The villa features a spacious living room, a kitchen, and 5 bedrooms, 4 of which have en-suite bathrooms. Set on a 2,500 sqm plot, it includes a fully equipped pool house, a swimming pool, a double garage, a gym, and a wine cellar that complete this property.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SOPHIE PEIRANO



SOPHIE PEIRANO

www.residences-immobilier.com



SOPHIE PEIRANO
REAL ESTATE



SOPHIE PEIRANO